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講演後の生徒の感想

将来の夢が決まっていなくて少し悩んでいたけどアドバイザーの方も就活前くらいに真剣に
考え始めたと言っていて安心することができました。内容も真面目な話ばかりでなく、趣味
の話、ゲームなどもあって楽しく聞くことができました。将来のこと、中学生のうちにやっ
ておいた方が良いことなどのアドバイスもあって良かったです。

中学生のときに焦って夢を決めなくて良いと言われたので自分にあった職業をじっくり決め
ようと思いました。

何事にも勉強は大切なんだなと再認識しました。今のうちに夢を持って取り組み友達はこれ
から一生の友達になるからと言われたので、これからも友達を大切にしていきたいです。

中学生の時の勉強は将来に役立つと言っていたので将来の自分のためにも今から真剣に向き
合いたいなと思いました。そして将来自分の就きたい職業に就きたいと思いました。

皆さんの生活を守るために沢山の人が仕事をしているという言葉が心に残りました。私も将
来誰かの生活を守れるような仕事に就きたいと思いました。話し方もすごくハキハキしてい
てとても聞きやすいペースでした。

詳しく知らなかった職業について実際に体験談を聞けて、自分の将来が広がった気がしまし
た。中学生の自分たちへの言葉がアドバイザーの方が体験を得たうえでの言葉で、自分もが
んばろうと思うことができました。

サラリーマンと公務員の違いを知ることができました。やっておいた方がいいことは勉強、
努力する経験で、友達を大切にした方がいいと知りました。参考にして将来がんばっていき
たいです。

今から将来のために興味や気になるものを見つけ、それに向けてコツコツと勉強することが
大切だと思いました。

まだ未来のことは考えず今に集中してがんばることや、中学で部活動や勉強、行事なども全
力で楽しむということを教えてくれました。例えばバスの運転士だと色々な資格などがいる
こともわかりました。

とてもわかりやすく話してくれたし、仕事のこと、１日のスケジュールなどわかって自分
のためになりました。今後自分が大人になっていくときに諦めないこと、努力すること、
友達を大切にすることをしっかりがんばっていきたいです。

講演を聞いて仕事内容や、サラリーマンと公務員の違いがよくわかりました。アドバイザー
の方が伝えてくださった諦めないことの大切さや自分らしく生きるということを胸にこれか
らも生活していきたいと思います。

明るい声で話しかけたり、自己紹介なども含めとても楽しく聞けました。実際に聴診器を
触ったり冊子をもらったりしてとてもおもしろかったです。将来の夢が少しだけ広がった
気がしてうれしかったです。

自分が今後仕事をするときに自分が助けられた職業や好きなことや得意なことを仕事にする
人はかっこいいから自分もそうなりたいと思いました。将来子どもたちに誇れるような仕事
をしたいと思いました。
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自分に合った勉強方法や人との関係性を大切にするなどを聞いて私も人間関係を大切にして、
今がんばって勉強してみようと思いました。

仕事内容、経験などをたくさん話してもらって自分の将来に役立つことばかりだなと思いま
した。質問のなかでやりがいやきっかけで意外な答えやそうなんだと思うことがあって、と
ても楽しかったです。

自分の将来のことを考え直したりしようか悩みました。どの仕事にもいろんな役割があると
わかりました。ひとつの仕事でも欠けたらだめだとわかり、ひとつひとつの仕事の大切さが
わかりました。

●

●


